
学校だより：  
第２０号   令和２年７月８日（水）発行 発行責任者 校長 馬場廣明 

「第１回文化祭実行委員会」が開催されました。 
 ７月３日（金）の放課後に第１回文化祭実行委員会が開催されました。生徒会顧問の角田睦美先生

を中心に、今年度の「岩中祭」の持ち方についての話し合いが行われました。新型コロナウイルス感染

症の影響により例年とは少し違った形での開催となる予定です。今後このコロナウイルスがどのよう

になっていくかはまだ見えない状況ですが、会場となる体育館内では、３密を防ぐために座席の間隔

や入場者数等をきちんと決める必要があります。そうしたことも含め、保護者や一般の方々の入場を

制限または無観客で行う場合もありますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。保護者

の皆様には、今後随時、情報を発信していく予定でいます。 

なお、今年度の文化祭実行委員長は八木陸斗くん（３の２）、副委員長は小林莉瑠さん（３の１）に

決定し、今後中心となって進めてもらいます。 

【文化祭実行委員会・組織】 

実行委員長 八木 陸斗 実行副委員長 小林 莉瑠 

２学年代表生徒 今井 龍雅（１組） １学年代表生徒 青木 翔琉（１組） 

１年１組代表生徒 小林  凜 １年２組代表生徒 相樂真梨子 

２年１組代表生徒 関根 真帆 ２年２組代表生徒 善方 日捺 

３年１組代表生徒 古川穂乃佳 ３年１組代表生徒 藤澤 洋飛 

【主な内容】（案）  

  ■ 期 日： １０月１８日（日） 

  ■ 場 所： 岩瀬中学校・体育館 

  ■ 内 容： １ 開会行事 

         ２ 学年・特設合唱発表 

         ３ 有志発表 

         ４ ダンス発表 

         ５ 閉会行事 

  ■ その他： 

    １ ＰＴＡバザーは、今後ＰＴＡ役員会で実施の有無について決定していくこととなります。 

    ２ 各学年の総合的な学習の時間で取り組んでいました各学年行事（修学旅行・学習旅行・職 

場体験学習等）については、未実施のため発表することはできません。 

 

 

 

 

 

 

 

（実行委員の生徒たちは真剣な態度で話し合いに参加していました。すばらしい岩中祭にしましょうね。） 
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小中一貫教育「第２回推進委員会」が行われました。 
 ７月６日（月）に本校で小中一貫教育「第２回推進委員会」が開催 

されました。各部会（３部会あり）の今後の取り組み等について確認 

し合いました。新型コロナウイルスの影響により、例年とはちょっと 

違った取り組みとなりますが、今できる範囲で、やれる範囲で取り組 

んでいくことを改めて確認しました。また、来週の月曜日、１３日に 

は本校において小中の交流会が予定されています。内容は以下のとお 

りです。                            （推進委員会での話し合いより） 

 ◇ 内 容： 陸上競技 雨天時）体つくり運動 

 ◇ 対象者： 白方小・白江小の６年生児童 

と本校の３年１組生徒 

 ◇ 場 所： 校庭 雨天時）体育館 

 ◇ 講 師： 本校教員 佐藤  拓 先生 

 ◇ その他： 新型コロナウイルス感染防止のため、今年度は少人数で実施いたします。 

２年１組で、理科の校内授業研究会が行われました。 
 ７月７日（火）に、佐藤正英先生の授業研究会が行われました。本時のねらいは「酸化銅から酸素を

とる化学変化について学習する」でした。各グループ毎に考え予想を立てさせ、実験をとおして課題解

決に迫る授業でした。各グループが男女で協力し合い、不明な点などがあると他のグループに聞いた

り先生に聞いたりと何とか解決しようとする姿が見られました。２年生はとても男女が仲の良い学年

です。それらの良さが授業の至るところで見られ、たいへんにすばらしい授業を提供していただきま

した。生徒の皆さんはもしも分からないところなどありましたら、遠慮せずに聞いてくださいね。面倒

くさいや恥ずかしいからは・・・×（ダメ）です。勇気を持って授業に臨みましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

（男女が協力し合って手際よく実験が進められ、そこから答えを導き出していました。） 

愛護育成会への協力金、ありがとうございました。 
 保護者の皆様並びに本校の教職員のご協力により、以下のように協力金（１家庭２００円）が集まり

ました。心より御礼申し上げます。集まったお金は一旦、愛護育成会の事務局に納め、後日各学校へ配

当される予定となっております。今後、特別支援教育に有効に活用さ 

せていただきます。 

◇ 協力者数 ７９名 

◇ 協力金額 １５，８００円    

  

～ 本校ホームページ、アクセス数１０３万件を突破しました。今後ともよろしくお願いいたします。 ～ 
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